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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 12  del   30/04/2013   

 
 

OGGETTO:   Rendiconto della gestione 2012 – esame ed approvazione.  
 

L’anno duemilatredici il giorno trenta  del mese di aprile  alle  ore 09,40,  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio in data  22/04/2013   prot. n. 5274  si é riunito il Consiglio Comunale in seduta  

pubblica ordinaria, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 11  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 
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Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  
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Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
Assiste il Segretario Comunale,  D.ssa Giulia Di Matteo,  incaricato della redazione 

del verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S 



 

In via preliminare  il capogruppo Scotto di Carlo rende edotto il Consiglio  della 
vandalizzazione del monumento ai caduti del mare dello scorso 24 aprile, grave episodio che 
occorrerebbe capire e denunciare ai Carabinieri. Coglie l’occasione per esprimere alle Forze 
dell’Ordine solidarietà per gli attacchi di recente subiti a Maddaloni ed a Roma. 
Il Vice Sindaco Lucci relaziona sull’argomento iscritto al primo punto dell’ordine del giorno 
evidenziando la grande attenzione riservata quest’anno all’analisi dei residui attivi e passivi. 
(Entra in aula il consigliere Capuano. I presenti sono 13.) 
Sottolinea l’importanza politica oltre che tecnica del documento in approvazione e 
l’impegno profuso per rendere l’azione amministrativa efficace pur in presenza di scarse 
risorse. 
Ricorda che sono stati riorganizzati i posti auto, impresa ardua  data la presenza sul 
territorio di 8000 autovetture e 600 posti auto, che la riorganizzazione migliorerà coi 
parcometri di prossima installazione, che i pochi lavoratori comunali si impegnano al 
massimo, che i grandi eventi sono stati ridimensionati ma che le attività socio-ricreative 
comunque non ne hanno risentito grazie al Laboratorio delle Arti. Si dichiara fiducioso per il 
futuro per il lavoro svolto nonostante le difficoltà. 
L’assessore Scotto di Frega asserisce che lo scorso anno ha visto nuova procedura di gara per 
l’affidamento del servizio di raccolta integrata dei rifiuti, portata a definizione nel corrente 
anno, molte innovazioni nel servizio, dalla messa a reddito di frazioni prima a costo zero , 
quali i tessili ed il vetro, la modifica del calendario di raccolta con la riduzione ad un giorno 
settimanale della raccolta della frazione secca resa possibile dall’ampliamento dell’allegato 
Corepla ed il vantaggio indotto di ridurre al minimo i disagi conseguenti alle disfunzioni 
dello Stir di riferimento. Fa presente che la percentuale di r.d. si è attestata al 78,1%, con 
dieci punti percentuali in più rispetto all’anno precedente, che è stata rinnovata la campagna 
di sensibilizzazione con la redazione e diffusione di nuovi opuscoli  e che sono state poste le 
basi per modifiche sostanziali al servizio a tutto vantaggio dei cittadini, quali la raccolta 
domiciliare dei beni durevoli. 
(Entra in aula il consigliere Vincenzo Scotto di Santolo. I presenti sono 14) 
L’Assessore Nigro  rileva l’importanza contabile e politica del rendiconto di gestione, 
correlato all’attuazione dei programmi dell’Amministrazione. Riferisce che le attività 
ordinarie della scuola sono state assicurate, che , nonostante i tagli al bilancio, è stata rivolta 
attenzione alla formazione, che, a tariffa di contribuzione invariata, è stata rinnovata la gara 
per il servizio di refezione su base biennale per meglio contenere i costi garantendo la 
qualità, che sono stati previste facilitazioni sul trasporto per gli studenti di scuola secondaria 
tenendo conto dei noti disservizi delle linee di collegamento su ferro e gomma. Dichiara che 
molti sono stati gli interventi manutentivi effettuati nelle scuole e che è stata acquisita 
certificazione dei Vigili del Fuoco per ogni edificio scolastico. 
Il consigliere Antonio Carannante  evidenzia come, non in linea con la legislazione 
nazionale , il Comune non brilli per trasparenza e propone l’attribuzione di delega 
assessorile specifica. Dichiara di non comprendere le motivazioni delle riduzioni di residui 
attivi e passivi come ad esempio per l’alienazione di un bene immobile e per i proventi degli 
ormeggi , lavori in danno che non vengono più rcuperati, tariffe per l’utilizzo di impianti 
sportivi che non si riscuoteranno più, cose che dimostrano che le iscrizioni di bilancio sono 
solo un’alchimia contabile. Di contra un aumento di spesa per l’acquisto di beni e consumi e 
una diminuzione di spesa per prestazione di servizi,un incremento della pressione fiscale e 
un trend crescente  di residui attivi per ICI e Tarsu, segnale chiaro di una crisi e del fatto che 
i cittadini, da sempre ottimi pagatori, cominciano a non pagare. Chiede al delegato al 
bilancio ed al revisore di dare chiarezza sulle motivazioni che hanno portato alla 
rendicontazione per la giusta comprensione delle attività dell’Amministrazione. Invita a 
procedere ad uno sforzo comune per lo sviluppo della Città e ad uno spunto di riflessione ad 

esempio sulle strutture sportive  perché essendo servizi a domanda individuale  ricadono come 
costi sulle famiglie che se ne avvalgono. 
Il capogruppo Pugliese ritiene il rendiconto povero di struttura politica e di non agevole 
comprensione dell’azione amministrativa. Sottolinea l’importanza del momento e rileva che è 
stato fatto un passo avanti con le relazioni istruttorie. Evidenzia che l’incipit della relazione 
illustrativa dell’Amministrazione si riduce a sette righe ed evidenzia  che tanta parte delle 
linee programmatiche, dal 2006, non è stata attuata, quali il palazzetto a Cappella, il polo 
scolastico, la sicurezza, il primo soccorso, lo sviluppo delle linea di Torrefumo, il PUC, il 
Puad, la razionalizzazione dei consumi energetici che ha visto il fallimento del Patto dei 
Sindaci mentre è stata introdotta e raddoppiata l’addizionale Irpef. Così per il Gavitello,da 
sempre cavallo di battaglia dell’Amministrazione, ci si è limitati a tenere nel 2010 una 
conferenza stampa in pompa magna per la presentazione di un progetto fantasmagorico e 
nessuna altra azione è stata intrapresa. Così rileva, partendo dalle linee programmatiche del 
2011 che alcunché è stato fatto per una macchina comunale più snella, per il recupero della 
sua efficienza, per la via Bellavista  ove, con migliaia di euro spesi,  sono stati eseguiti i lavori 
ma non gli allacciamenti, per l’arredo urbano, per il Consiglio comunale dei giovani, per la 
zona ED. Evidenzia che è stata prevista l’alienazione  del bene del Ciauliello senza accorgersi 
che è occupato. 
Il consigliere Raimondo Pugliese si associa ai consiglieri Giuseppe Pugliese e Carannante, 
ritiene che il rendiconto non corrisponda alla previsione delle opere pubbliche  e preannuncia 
voto contrario. Rileva che i lavori previsti per i parcheggi non sono stati realizzati, che la 
concessione di uno spazio per uno chalet alla via Panoramica  ha creato un ulteriore problema 
alla viabilità di via Panoramica e dichiara di non intravedere volontà  di risolvere i problemi 
con la creazione di nuovi parcheggi. Così rileva che ad Acquamorta si perpetrano abusi storici 
con posti auto per handicappati occupati in via permanente da un furgone  che dovrebbe 
itinerare, con occupazione di area demaniale da parte di un furgone stazionato e servito da un 
grosso cavo di corrente volante. 
Il Vice Sindaco afferma che il bilancio è serio, veritiero e non presenta entrate gonfiate. 
Afferma  che l’Amministrazione ha l’obbligo di dare servizi alla Città, che il problema della 
viabilità sarà migliorato con la prossima installazione di parcometri, che in tema di sicurezza  
ci si è attivati con turnazioni particolari dei vigili che prestano anche servizio serale. 
L’Assessore Anzalone  dichiara di essere soddisfatto ed  evidenzia  che Monte di Procida si è 
fortemente attivato nel campo sociale assicurando i ricoveri per i minori, il family care, i 
servizi a sostegno delle famiglie, gli interventi  in area infanzia ed adolescenza, l’assistenza 
materiale e specialistica scolastica,l’assistenza domiciliare, gli interventi di contrasto alla 
povertà, la fornitura di shopping cards, la colonia estiva, il trasporto disabili, i centri anziani e 
sottolinea  che, nonostante la crisi, nel social si è concretizzato un forte intervento. 
Il consigliere Prodigio si dichiara soddisfatto per importanti interventi effettuati quali la rete 
metanogas al borgo del Casale , il completamento della grande passeggiata  con la piazza 
intitolata al nostro concittadino caduto in Afganistan, la relativa assegnazione per una 
corretta gestione. Dichiara che grande attenzione è stata prestata alla periferia  ed afferma  che 
l’Amministrazione si sta attivando perché Monte di Procida cresca anche dal punto di vista 
turistico- ricettivo. 
Il consigliere Scotto lavina  fa notare  che un consigliere di minoranza chiede di essere un po’ 
più tecnici, l’altro un po’ più politici. Asserisce che l’attuale periodo induce ad aprire gli 
occhi, a ricercare fonti di finanziamento esterne. Afferma che in materia di energia, pur non 
essendoci ancora stati risparmi in bolletta, si sta lavorando , anche in collaborazione col locale 
circolo didattico, per una diagnosi energetica di quasi tutti gli edifici pubblici, che sono state 
attivate procedure agevolative , che il Comune ha partecipato ad un bando per la copertura 
con pannelli solari degli edifici pubblici , che il costo per l’energia per le strutture sportive è 
stato posto a carico dei concessionari e che è stata programmata la totale riqualificazione dei 
corpi illuminanti del paese. Riferisce che nel campo del turismo  in corso un dialogo  per 



realizzare un sistema turistico locale  che vedrà anche un Museo del Mare nella Villa 
Matarese  con ricorso ai fondi di cui alla misura 1.12. Ricorda che per il grande  progetto di 
risanamento  è stato costituito un Ufficio Comune, che sono in programmazione interventi 
Pirap sui ciglionamenti e che sono stati attivati interventi di cittadinanza attiva col bando 
“Adotta un’aiuola”. 
Il revisore dei conti  interviene per rappresentare che i residui attivi per proventi da tariffe di 
utilizzo degli impianti sportivi sono stati eliminati  in quanto rispondenti a sospensioni, per 
lavori, di utilizzo delle strutture. 
Il consigliere Carannante fa rilevare che l’atteggiamento della minoranza è cambiato, chiede 
chiarimenti sulle somme portate in meno sulle alienazioni ed invita a cercare di eliminare 
spese non indispensabili. 
Il capogruppo Scotto di Carlo dichiara di notare un diverso atteggiamento da parte della 
minoranza e sottolinea che le linee programmatiche alla luce della realtà sono quasi un libro 
dei sogni e vanno lette diversamente tenendo conto delle difficoltà del periodo. Si associa al 
consigliere Carannante quando parla di chiarezza, trasparenza, riduzione di tasse ed 
eliminazione degli sprechi. Elenca sommariamente le cose fatte, dai permessi a costruire, alla 
istituzione della commissione antisismica. Quanto al patrimonio asserisce che è stata operata 
qualche valutazione non esatta e preannuncia voto positivo perché coi mezzi a disposizione è 
stato fatto il massimo. Chiede alla minoranza di non votare contro in considerazione delle 
note difficoltà e dello sforzo eseguito e 
 

IL Consiglio Comunale 
 

Richiamata la deliberazione consiliare n. 25 del 20/07/2012 di approvazione del 
bilancio di esercizio finanziario 2012; 
Vista la proposta del Responsabile del Servizio Finanziario, con la quale è stato 
predisposto il Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2012, comprendente 
tutti gli allegati obbligatori; 
Rilevato che, il servizio finanziario ha elaborato altresì, la Relazione illustrativa del 
Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2012; 
Vista la determinazione del responsabile del Servizio n. 3 del 26/03/13 R.G. 245/13 
relativa al riaccertamento dei residui attivi e passivi conto consuntivo 2012; 
Ritenuto che sussistono tutte le condizioni per l’approvazione della Relazione 
illustrativa del Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2012, ai sensi del 
combinato disposto dagli artt. 151, comma 6, e 231 del D.Lgs. n. 267 del 18/08/2000; 
VISTI: 
il D.Lgs. 267 del 18/08/2000; 
il decreto legge n. 174 del 10 ottobre 2012 convertito con modificazioni dalla legge 7 
dicembre 2012 n. 213 
il vigente Regolamento di contabilità; 
lo Statuto dell’Ente; 
Acquisiti i pareri in ordine alla regolarità tecnica e contabile, resi ai sensi dell’art. 49 del 
D.Lgs. n. 267/00; 
Vista la relazione dell’Organo di revisione prot n.5304  del 22.04.2013; 
Con voti favorevoli 9 , contrari  5 (Pugliese Giuseppe, Pugliese Raimondo,Carannante 
Antonio, Capuano, Scotto di Santolo)  espressi per alzata di mano  

DELIBERA 
 

Di approvare la premessa come parte integrante del presente deliberato. 
Di approvare , ai sensi dell’art. 227 del D. Lgs. 267/00, il rendiconto della gestione 
dell’esercizio finanziario 2012 comprendente il Conto del bilancio, il conto economico, 
il conto del patrimonio nonché i seguenti allegati: 

relazione dell’organo esecutivo di cui al’art. 151 , comma 6 (delibera di G.C. n. 64 del 
5.04.2013)     
elenco dei residui attivi e passivi. 
Darsi atto che dal conto del bilancio emerge il seguente quadro riassuntivo:  
 

Quadro Riassuntivo della Gestione Finanziaria 2012 
 
 

RESIDUI COMPETENZA

Fondo di cassa al 1 gennaio 2011 624.755,54

Riscossioni 4.551.624,76 7.634.828,31 12.186.453,07

Pagamenti 4.031.287,34 8.171.318,02 12.202.605,36

Fondo di cassa al 31 dicembre 2011 608.603,25

Pagamenti per azioni esecutive non regolarizzate al 31 dicembre

Differenza 608.603,25

In conto
Totale                  

 
 

 
Quadro Riassuntivo della Gestione di Competenza 2012 

 
 
RISCOSSIONI                                                                                              7.634.828,31 
PAGAMENTI                                                                                                8.171.318,02 
                                                                                                                     ------------------- 
DIFFERENZA COMPETENZA                                                                      - 536.489,71  
 
RESIDUI ATTIVI                                                                                          4.827.154,79 
RESIDUI PASSIVI                                                                                       3.824.765,78 
                                                                                                                     ------------------- 
DIFFERENZA RESIDUI                                                                               1.002.389,01 
AVANZO (+) O DISAVANZO (-)  al 31/12/112                                             465.899,30                    
 

 Download allegato
 

 

 

 

 

Risultato di amministrazione AVANZO (+) O DISAVANZO (-) 1.804.596,52

Analis i Risultato di amministrazione Fondi Vincolati 42.591,48

Fondi per finanziamento spese in c/capitale 22.000,00
Fondi di ammortamento 168.759,01
Fondi non vincolati 1.571.246,03

Totale 1.804.596,52

http://www.montediprocida.gov.it/monteprocida/files/Documenti/albo_pretorio/Rendiconto_2012_allegati.pdf



